

APERÇU GÉNÉRAL

«UN HAVRE DE LUXE CONTEMPORAIN SUR LA ROUTE D AMIZMIZ »

Nichée sur la route d' Amizmiz , Résidence Qalam offre un cadre de vie d'exception au cœur des montagnes de l'Atlas. Ce projet résidentiel exclusif se compose de 15 villas élégantes, intégrées harmonieusement dans un environnement naturel préservé.

Chaque villa à Résidence Qalam est une œuvre d'architecture contemporaine, alliant des lignes épurées à des matériaux nobles, créant ainsi des espaces de vie raffinés et lumineux. Les typologies varient de 250 à 500 m², offrant une diversité d'options pour répondre aux besoins et aux préférences de chaque résident.

En plus du design moderne et des finitions haut de gamme, Résidence Qalam propose une gamme de services de luxe, incluant le gardiennage, le jardinage et la sécurité 24/7, assurant une tranquillité d'esprit totale à ses habitants. Idéalement située pour profiter de la beauté naturelle environnante tout en restant proche des commodités urbaines, cette résidence représente une opportunité unique pour ceux qui recherchent un style de vie élégant et confortable à Marrakech.

«A HAVEN OF CONTEMPORARY LUXURY ON THE ROAD TO AMIZMIZ»

Nestled on the road to Amizmiz, Résidence Qalam offers an exceptional living environment amidst the Atlas Mountains. This exclusive residential project consists of 15 elegant villas, seamlessly integrated into a pristine natural environment.

Each villa at Résidence Qalam is a masterpiece of contemporary architecture, blending clean lines with noble materials, creating refined and luminous living spaces. The villa typologies range from 250 to 500 square meters, offering a variety of options to meet the needs and preferences of each resident.

In addition to modern design and high-end finishes, Résidence Qalam offers a range of luxury services, including security, gardening, and 24/7 security, ensuring total peace of mind for its residents. Ideally located to enjoy the surrounding natural beauty while remaining close to urban amenities, this residence represents a unique opportunity for those seeking an elegant and comfortable lifestyle in Marrakech.

